



TupperwareBrands

14901 S. Orange Blossom Trail
Orlando, FL 32837 U.S.A.

Mailing Address:
Post Office Box 2353
Orlando, FL 32802-2353 U.S.A.

1 Agustus 2016

Kepada Semua Staf:

Setiap tahun, Tupperware Brands mensyaratkan karyawan, manajer, pengawas dan staf lainnya untuk membuktikan kepatuhannya terhadap Kode Etik dan Kebijakan Konflik Kepentingan yang terkandung di dalam Kode Etik tersebut.

Terlampir adalah salinan dari Kode Etik tersebut. Kami meminta anda untuk membacanya dengan hati-hati dan memastikan bahwa anda telah memenuhinya, dan juga memberitahu apabila anda atau anggota keluarga langsung anda pernah memiliki kepentingan langsung dan tidak langsung dalam transaksi usaha yang mungkin dilarang atau harus dilaporkan berdasarkan Kebijakan Konflik Kepentingan. Sebuah kepentingan yang memerlukan keterbukaan di pihak anda dan persetujuan berdasar kebijakan tentang konflik kepentingan tidak berarti menyiratkan adanya ketidakpantasan. Pada beberapa kasus, transaksi mungkin tidak mempunyai hubungan terhadap area tanggung jawab anda, dan sebaliknya, juga mungkin anda tidak mempunyai kendali atas transaksi tersebut. Pada kasus-kasus lain, transaksinya bisa menguntungkan perusahaan, dalam bentuk *arm's length* dan tidak membutuhkan perlakuan istimewa apapun. Akan tetapi, pada suatu kasus, adanya kepentingan (pribadi) bisa menjadi awal dari keadaan memalukan apabila tidak dibuka atau disetujui. Apabila pada tahun-tahun sebelumnya anda melaporkan konflik kepentingan dan konflik kepentingan tersebut sudah tidak ada lagi, harap tuliskan hal tersebut dalam sertifikasi anda. Selanjutnya, kami menganjurkan anda agar membawa kemungkinan konflik kepentingan untuk menjadi perhatian Staf Senior Bagian Hukum untuk review dan klarifikasi.

Sertifikasi Konflik Kepentingan yang telah diselesaikan harus dikembalikan ke Departmen SDM. Apabila anda memiliki konflik kepentingan anda juga bisa mengembalikan Sertifikasi yang telah diselesaikan tersebut secara langsung ke Chief Legal Officer, Tupperware Brands Corporation, 14901 S. Orange Blossom Trail, Orlando, Florida, 32837, USA.

Salam,

Rick Goings
Chairman and Chief Executive Officer